Klar: Regio-Schule für Nackenheim

NACKENHEIM/BODENHEIM. HIE. Kaum hatte sich der Verbandsgemeinderat Bodenheim noch einmal für eine Regionale Schule in Nackenheim stark gemacht (MRZ von gestern), da kam auch schon die Meldung aus dem Kultusministerium: Nackenheimer Hauptschule wird ab dem Schuljahr 1998/99 "Regionale Schule". Nackenheim ist einer von insgesamt 16 weiteren Standorten in Rheinland-Pfalz. die einen solchen Schultyp einrichten dürfen. Die anderen Bewerber aus dem Kreis Mainz-Bingen, darunter Heidesheim und Budenheim, die eine gemeinsame Regionale Schule planen, wurden für das Schuljahr 1998/99 nicht berücksichtigt.